

ストライキを縦横無尽にうちぬける強固な組織体制を確立しよう

大会速報 初日

第15回動労千葉定期大会始まる

日刊
動労千葉

1988.10.3
No. 号外

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二〇七

大会一日目を活発な討論で成功させよう

動労千葉は、十月二日より君津市・南房総研修センターにおいて、第十五回定期大会を開催しました。

大会には、県労連をはじめ、動労総連合の仲間、解雇者・清算事業団・家族会・代議員・傍聴者一八〇名が集まり、鶴岡（勝浦支部）・宮内（佐倉）両代議員を議長に選出し、開始されました。

九〇年代を闘い抜ける

労働運動を

冒頭、中野委員長が挨拶にたち、「1、動労千葉は、来年三月で結成十周年をむかえようとしている。われわれは、『八〇年代に通用する自前の労働運動』路線の下、闘い抜いてきた。しかし、九〇年代は、それよりまして激動を迎える普通のことが普通で通用しなくなる時代だ。このことを見据え、初心にかえり、みんなで作ってきた動労千葉だからみんなで頑張っていく。そうしたものとして本大会を成功させよう。2、情勢は明らかに戦争に向かって突き進んでいる。特に、天皇Xデーをにらんだ異常なまでの大キヤンペーン運動もストライキを縦横無尽にうちぬける強固な組織体制の確立こそ決定的なカギである。4、昨年の四・一一周年を期して開始された動労千葉根絶攻撃に対して、われわれは、四波五次にわたる波状ストライキに決起して反撃に起ちあがつた。だが、この反撃は、総反撃にむけたほんの端緒を築いたにすぎない。われわれは、いつでも、どこからでも

もストライキを縦横無尽にうちぬける強固な組織体制の確立こそ決定的なカギである。4、昨年の四・一一周年を期して開始された動労千葉根絶攻撃に対して、われわれは、四波五次にわたる波状ストライキに決起して反撃に起ちあがつた。だが、この反撃は、総反撃にむけたほんの端緒を築いたにすぎない。われわれは、いつでも、どこからでも

大会において自らを争議団として位置付け、組織センターにおいて、第十五回定期大会を開催しました。これが出来た。5、分割・民営化一周年を通して敵の側に、ハッキリとしたほころびが見えてきた。(1)清算事業団問題の政治焦点化、社会問題化が避けられないような状況になり、敵にとつては耐え難い重荷となってきた。②「一企業・一組合」の既定方針が完全に破産してしまった。③資本の側に『いつまで革マルと一緒にやつっていくのか?』という危惧が吹き出しあはじめている。6、労働協約については、協約そのものが労働運動の手足を縛る性格をもつてているいじょう、他労組はどうあれ、われわれは結ばない。7、右翼労戦統一とは、単に『労資協調』という代物ではない。労働組合が労働者のために本当に闘うものなのかということである。当面、年末に東京で闘う労働組合を結集し、大集会を行う計画である。八、三里塚二期めぐる動きは切迫化してきており、反対同盟が呼び掛けている収用法粉碎署名を推進し、十・二三、三里塚全国集会に全力で参加していく」と発言しました。

続いて、来賓の中江市議（動労千葉顧問、OB会）、広田県労連事務局長、動労水戸辻川委員長、林・家族会々長、映画「歎」の監督・渡部氏から連帯の挨拶を受けました。

このあと、議事は運動方針・予算（案）まで進み十八時半に第一日を日程を終了しました。

来賓の方々の連帯の挨拶

県労連・広田事務局長

動労水戸・辻川委員長

ストライキといえば動労千葉というイメージが大変強いが、

動労水戸も九・三〇ストを闘い抜き大勝利をおさめた。本大会は、動労千葉が結成十年を前にして新たな闘いにはいる貴重な大会だと思う。ともに頑張ろう！